



## Siswa Selalu Praktik

### Program Akomodasi Perhotelan

**SMKN 6 Yogyakarta**

**YOGYA, TRIBUN -** Kristiyani, seorang siswi kelas 11 Program Akomodasi Perhotelan SMKN 6 Yogyakarta sangat menikmati kurikulum pendidikan yang diikutinya. Mata pelajaran praktik industri perhotelan yang diterapkan sekolahnya sangat bermanfaat bagi dirinya.

"Di sini lebih banyak praktiknya, jadi cuma sebatas simulasi. Jadi siswa bisa langsung terjun menghadapi tamu," ujarnya saat ditemui Jumat (24/6).

Saat memilih sekolah, ia menyesuaikan dengan apa yang disukainya. Kristiyani kebetulan tertarik dunia pariwisata, terutama dunia perhotelan. Akhirnya saat memilih sekolah, ia memutuskan masuk ke SMKN 6 Yogyakarta karena ingin mendalami ilmu perhotelan.

Sekolah yang berlokasi di jalan Kenari, Kota Yogyakarta ini dikenal sebagai sekolah kejuruan dengan program unggulan keahlian pariwisata. Program pariwisata menjadi program favorit selain program keahlian Tata Boga, Tata Kecantikan dan Tata Busana.

Kepala SMKN 6 Yogyakarta, Sugeng Sumiyoto, mengatakan, pihak sekolah sengaja membangun hotel komersial yang berada tepat di sebelah sekolah untuk mendukung program pembelajaran pariwisata. Di hotel inilah para siswa program akomodasi perhotelan melakukan praktik kerja. "Siswa memiliki nilai plus karena dapat langsung melakukan praktik di

hotel," ujar Sugeng. Program Akomodasi Pariwisata SMKN 6 Yogyakarta ada sejak 2008, bersamaan dengan dibukanya Edo Hotel Kenari. Pihak sekolah pun sering mendatangkan guru tamu dari luar yang berasal dari kalangan praktisi perhotelan.

Kurikulum yang diterapkan untuk siswa akomodasi perhotelan ini didasarkan pada dunia usaha perhotelan. Harapannya, siswa yang lulus siap kerja dan punya keterampilan khusus. "Yogya sebagai tujuan wisata tentunya membutuhkan tenaga-tenaga profesional, terutama di industri pariwisata dan perhotelan," katanya.

Sugeng menjelaskan, pembelajaran yang ditekankan kepada para siswa program pariwisata yakni keterampilan melayani tamu hotel. Oleh karena itu, sekolah menerapkan sistem pembelajaran yang mengharuskan siswa menemui tamu hotel secara langsung.

Dengan cara itu maka siswa dapat merasakan langsung bagaimana ketika melayani tamu. Baik saat membe-

rikan pelayanan maupun ketika menerima komplain tamu. "Kami usahkan siswa dapat mempraktikkan langsung pada tamu hotel yang sesungguhnya, bukan hanya sekadar simulasi dengan guru atau teman," kata Sugeng. (ton)

#### Testimoni

**Luki Siti M.**  
Siswi SMK Negeri 6 Yogyakarta

SARA jadi lebih mengerti tentang seluk beluk perhotelan. Dengan terjun langsung saat melayani tamu atau saat menerima komplain, saya jadi tahu harus bagaimana melayani tamu. Setiap bulan selalu dilakukan rotasi bagian, jadi kami bisa merasakan semua bagian dan departemen di perhotelan. (ton)

**Priyo S.**  
Siswi SMK Negeri 6 Yogyakarta

KURIKULUM yang diajarkan mengacu pada dunia perhotelan. Kurikulum disajikan serta diajarkan secara lengkap. Meski sekolah di SMK, serasa kuliah di sebuah sekolah pariwisata. Saya dapat mengenal lebih jauh tentang pekerjaan perhotelan, terutama dalam hal service. (ton)

Nilai Berita	Sifat	Tindakan
<input type="checkbox"/> Negatif <input checked="" type="checkbox"/> Positif <input type="checkbox"/> Netral	<input type="checkbox"/> Amat Segera <input type="checkbox"/> Segera <input checked="" type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/> Urut <input type="checkbox"/> Tidak Urut

*Din. Pendidikan*       Untuk diketahui

Yogyakarta,  
Kepala  
Ttd  
**Drs. Yunianto D.**  
NIP. 19660628 198

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005